

# *Concluyó en Cuba Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano*

---



La Habana, 18 dic (RHC) Con un repaso de las cintas más destacadas del trigésimo octavo Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano concluyó en La Habana la cita que este año tuvo un cronograma diferente de proyecciones y ceremonia de premiación.

Se mantuvieron las exhibiciones este fin de semana con varias de las películas más destacadas y en esa ocasión el Premio Coral en la categoría de largometrajes de ficción fue para *Desierto*, dirigida por el mexicano Jonás Cuarón.

Bajo el eslogan *Mi rollo, mi película*, el festival abarcó más de 400 títulos del continente y una importante cifra de filmes de otras latitudes y donde ofrecieron sus apreciaciones del séptimo artes invitados como Oliver Stone, Brian de Pala y Sonia Braga.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/115867-concluyo-en-cuba-festival-internacional-del-nuevo-cine-latinoamericano>



**Radio Habana Cuba**